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ПОДРОБНОСТИ 

 Ирина Полонская, Иркутск 

Иркутский областной суд отка-
зался удовлетворить требова-
ние скандально известного экс-
мэра Вихоревки Геннадия Пуля-
ева о восстановлении его в 
должности. Тем самым подтвер-
ждена законность действий гу-
бернатора.

Напомним, впервые в Иркут-
ской области глава региона вос-
пользовался правом отрешения 
от должности руководителя му-
ниципалитета. Все основания 
для столь жестких мер были: 
Геннадий Пуляев продемон-
стрировал абсолютную неспо-
собность к решению комму-
нальных проблем муниципали-
тета. 

Минувшей зимой в городе 
был объявлен режим ЧС: ко-
тельная «Водогрейная», на ко-
торую завязано более сотни жи-
лых многоквартирных домов, 
детский сад, школа и поликли-
ника, оказалась не готова к на-
чалу отопительного сезона. Не-
смотря на то, что средства на это 
были выделены из регионально-
го бюджета своевременно. В 
конце декабря «давать тепло» в 
Вихоревку приехал главный го-
сударственный жилищный ин-
спектор, заместитель министра 
строительства и ЖКХ России 
Андрей Чибис. Уже тогда он дал 
жесткую оценку деятельности 
Геннадия Пуляева:

— Ситуация в Вихоревке оче-
видно свидетельствует о ник-
чемности местной власти, — за-
явил Андрей Чибис. — Понятно, 
что коммунальная инфраструк-
тура не самая свежая. Но то, в 
каком состоянии мы все вместе 
обнаружили котельную, недо-
пустимо в современных услови-
ях. Я часто бываю в регионах, 
но такого я вообще нигде не ви-
дел — искры летают по всей ко-
тельной. Люди убили даже то, 
что работало… За те деньги, ко-
торые за последние пять лет 
были сюда отправлены — а это 
более 100 миллионов рублей, — 
можно было с нуля поднять теп-
лоисточник, — подчеркнул глав-
ный государственный жилищ-
ный инспектор.

Тогда, в декабре, Геннадий 
Пуляев заверил и федерального 
инспектора, и руководство ре-
гиона, что ситуация с тепло-
снабжением Вихоревки взята 
им под личный контроль. Одна-
ко это были лишь слова: в тече-
ние зимы в Вихоревке ежеднев-
но (!) происходили коммуналь-
ные ЧП. 

Накануне майских праздни-
ков на «Водогрейной» действу-
ющие котлы вновь вышли из 
строя. Восстановительные рабо-
ты были организованы в режи-
ме «ручного управления»: в Ви-
хоревку отправился замести-
тель министра жилищной поли-
тики, энергетики и транспорта 
Иркутской области Александр 
Барнаков.

10 мая вышло распоряжение 
губернатора об отрешении Ген-
надия Пуляева от должности. 
Глава муниципалитета заявил, 
что будет отстаивать свои права 
в суде. На слушаниях он пытал-
ся доказать, что «не мог повли-

ять на ситуацию». И помешали 
ему «обстоятельства непреодо-
лимой силы».

— Я и администрация дейст-
вовали ответственно и осознан-
но в рамках своих полномочий. 
Делали все возможное для горо-
да, но ограниченный перечень 
полномочий, скудный дотаци-
онный бюджет Вихоревского 
муниципального образования 
не позволили мне в полном объ-
еме реализовать задуманное, — 
настаивал он.

Представители ответчика 
обратили внимание на то, что 
коммунальные проблемы в Ви-
хоревке, несмотря на всемер-
ную поддержку со стороны ре-
гиональных властей, так и не ре-
шены. 

В итоге суд оставил иск экс-
мэра без удовлетворения.

Суд не пустил к креслу
Экс-мэру Вихоревки отказано в восстановлении 
в должности

Аварии в поселковой котельной про-
исходили регулярно. 

Работники котельной Вихоревки месяцами не получали зарплату.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Людмила Колодежная, 
пресс-секретарь 
Иркутского областного 
суда:
— Прокуратура Братского рай-
она дважды направляла Генна-
дию Пуляеву предупреждения 
о недопустимости нарушения 
прав граждан на нормальные 
жилищные условия. Но никаких 
мер принято не было. До сих 
пор авария на теплоисточнике 
так и не устранена, а режим ЧС 
снят не потому, что завершены 
ремонтные работы и нет ника-
кой опасности, что с началом 
отопительного сезона это все 
снова выйдет из строя, а пото-
му, что на улице потеплело! 

Скорая помощь прилетела

Получи патент и ищи золото

В Усть-Илимске начали 
замену лифтов

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

На днях специальным рейсом вер-
толета в сосудистый центр рес-
публиканской больницы Кызыла из 
Барун-Хемчикского района доста-
вили пациента с крупноочаговым 
инфарктом миокарда. Таким обра-
зом в Туве после долгого перерыва 
состоялся первый вылет санитар-
ной авиации. Больному повезло — 
он оперативно попал в профильную 
клинику, ведь в районной больнице 
специалистов и необходимого обо-
рудования для таких тяжелых слу-
чаев нет.

Санитарная авиация возроди-
лась в Туве благодаря новой феде-
ральной программе. В 2017 году она 
реализуется в 34 субъектах РФ, в 
число которых входит и республи-
ка. За счет полученных средств 
власти закупили специализирован-
ный вертолет, оснащенный реани-
мационным оборудованием как па-

лата интенсивной терапии. До сих 
пор роль санавиации здесь выпол-
нял обычный Ми-8, который мог 
лишь транспортировать больного.

Как рассказали в правительстве 
региона, работу летающего «реани-
мобиля» будут обеспечивать за 
счет средств федерального и ре-
гионального бюджетов. На 2017 год 
сумма затрат составит 129 миллио-
нов рублей — этого хватит на 200 
вылетов продолжительностью до 
трех часов каждый.

Планируется, что вертолет будет 
использоваться не только в преде-
лах Тувы, но и для перевозки тяже-
лых больных в медицинские цент-
ры соседних регионов, если в том 
возникнет необходимость. Догово-
ренность о сотрудничестве достиг-
нута с крупными больницами Крас-
ноярска. Ведутся переговоры с мед-
учреждениями Новосибирской об-
ласти.

Дмитрий Мальков, Кызыл

ИНИЦИАТИВА

В Забайкалье населению могут 
разрешить добычу драгметалла. 
Законодатели из Совета Федера-
ции РФ считают, что это — опти-
мальный способ борьбы с неле-
гальным старательством, кото-
рое приобрело серьезные мас-
штабы. 

— В настоящее время незакон-
ная добыча золота, нефрита и по-
лудрагоценных камней ведется в 
крае практически открыто, и ос-
новной причиной этого является 
отсутствие реальной угрозы нака-
зания и действенного контроля за 
подобной деятельностью. Необхо-
димо уточнить и конкретизиро-
вать «Положение о государствен-
ном контроле», обязательно вос-
становить прежнюю редакцию 
ст. 191 УК РФ, а также организо-

вать мониторинг проводимых гор-
ных работ по образцу космическо-
го мониторинга пожаров и лесных 
разработок, — считает член СФ РФ 
Степан Жиряков.

Однако помимо кнута предлага-
ется также и пряник: закон мест-
ное население нарушает не от хо-
рошей жизни. В регионе эта про-
блема имеет важнейшую социаль-
ную составляющую — с рабочими 
местами здесь трудно. Потому се-
натор предлагает реализовать на 
территории Забайкалья пилотный 
проект, легализующий старатель-
скую добычу золота. Для граждан 
могут ввести разрешительную па-
тентную систему, чтобы они могли 
на законных основаниях искать и 
получать драгметалл на мелких 
месторождениях или техногенных 
минеральных объектах. 

Иван Васильев, Чита

ЖКХ

Уже в ближайшее время будет 
смонтировано 25 новых кабин, до 
конца 2017 года их число вырастет 
до 133.

Напомним, в марте более ста 
лифтов в Усть-Илимске было оста-
новлено: как объяснили горожа-
нам, срок их эксплуатации давно 
истек. Сроки замены были обозна-
чены весьма расплывчато — до 
2022 года. Это вызвало волну воз-
мущения жителей девятиэтажек.

Решение проблемы нашлось в ре-
гиональном отделении ОНФ, куда 
отчаявшиеся усть-илимцы написа-
ли жалобу. 

— Лифты, выработавшие свой 
ресурс и несущие опасность, необ-
ходимо заменить в течение 2017 
года, — заявила Валерия Кошечки-
на, руководитель Центра монито-
ринга по обустройству городской 
среды. — Работы могут вестись в 

любое время года, подобный опыт 
есть. Недостатка в финансовых 
средствах нет. 

С соответствующим предложе-
нием региональный штаб ОНФ 
обратился в правительство Иркут-
ской области. Доводы активистов 
там сочли разумными. На минув-
шей неделе Усть-Илимск посетил 
Денис Быков, генеральный дирек-
тор Фонда капитального ремонта. 
Он заявил, что среди организаций-
подрядчиков уже проходят кон-
курсы, и в первых числах июня нач-
нется демонтаж старых кабин.

Ирина Полонская, Иркутск

Вперед! За солнцем!
Таймырские школьники отдохнут 
на Черном море

ДВЕСТИ учеников из школ Таймыра получили возможность бесплатно поехать в Анапу. Лет-
ний отдых детей финансируется за счет средств районного бюджета. Путевки получили не 
только ребята из Дудинки, но и жители поселков Хатанга и Караул. Юных северян ждет оздо-
ровительный лагерь «Премьера», где они пробудут 42 дня. Предусмотрено пятиразовое пи-
тание, ежедневно — фрукты и овощи, а также большая образовательная программа.

8 (904) 112-60-12

СПРАВКА

В конце 2016 года на счету регио-
нального фонда капитального ре-
монта находилось около 1,8 милли-
арда рублей. На замену неработаю-
щих лифтов в Усть-Илимске понадо-
бится всего около 100 миллионов. 
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